

## Première profession Religieuse

Aujourd'hui deuxième Dimanche de l'Avent et Fête de la Très Vierge Marie Immaculée, dans notre Vice Délégation : deux novices ont fait leur première profession religieuse en disant "OUI" à Dieu, et une membre de l'ISO a renouvelé sa consécration.

La célébration s'est déroulée dans la Chapelle de la Communauté "Mère de l'Espérance" Anyama, présidé par le Père Serge Méda FDP, et 8 prêtres qui ont concélébré, 7 FDP et un de la famille d'une novice.

Les parents sont venus de Togo et de Burkina Faso avec une délégation de famille.

Une belle cérémonie simple dans laquelle une sœur de ISO aussi a renouvelé sa consécration.

Pendant l'homélie le Père célébrant a souligné que : consacré à Dieu en donnant sa vie à Lui, pour son service c'est quelques choses de fort et formidable, c'est un acte capitale qu'on puise l'origine dans l'Amour du Christ et on fonde toute la vie sur le Christ et le mystère de la croix. Il a recommandé aux nouvelles professes de protéger cette grâce de vocation par le mur de prière, ainsi protéger votre communauté par ce mur de prière.

Vivez votre quotidien dans la joie d'être appartenant à Dieu, n'ayez pas peur de confier à Lui tout. C'est Lui qui vous appelle et Lui est fidèle à sa Parole Il fera ce qu'Il promet. En Lui tout est possible.

Regardez la vie de Marie, son OUI fidèle à Dieu, ayez confiance en elle et elle obtiendra auprès de son Fils ce qui est bien pour vous"

Après la Messe l'agape fraternel que chaque personne a eu son part et rentré avec tant de joie dans le cœur.

Nous aussi, nous les sœurs dans la Vice Délégation rendons grâce à Dieu pour ses dons et son Amour infini et qui nous a réunie comme famille charismatique en complet PSMC, FDP, ISO et MLO.